ZENKO実行委員会ニュースNO. 9

6 · 9日号 関西版

6/2 公明党北川議員への要請行動報告

6/2 に、集団的自衛権の与党協議に参加している公明党の北側議員の地元、堺市の事務所に 5 名で要請に行きました。要請の主旨は 1、集団的自衛権行使は、憲法違反の立場を堅持すること。 2 閣議決定をさせないこと。 3 国民の期待に応え、平和の党としての立場と誇りを失うな。です。

参加者から「堺市は非核都市宣言している。私も含め、堺市民 もみんな反対している。」「介護の職場で働いているがお年寄り は若い人に戦争を体験してほしくないと言っている。慎重にで はなく反対してほしい。」など一人ひとりの思いを伝えました。



秘書の方からは、「与党といっても自民党 409人、公明党 51人という数の差の中でぎりぎりの攻防をして盾となってがんばっている。要請書とすべて認識は一致している。しかし、いまは協議中だからはっきりはコメントできない。反対しても自民党がどうするか分からない」、"戦争は絶対に反対 "だが "集団的自衛権の閣議決定に今は反対とははっきりいえない"、という回答でした。

1時間ほど話す中で、秘書の方からも「安倍首相が説明した、米艦船におじいちゃんやおばあちゃんのような民間人が乗るようなことがあるのか?ふわっとした説明で国民を守ると言っているがこれは集団的自衛権とは関係のないことだ。」「中国や朝鮮が敵とか言っている時代ではない。この GW には、北側は超党派で中国に行って、国と国との政治家が連携して安全保障、外交に依って行こうと要人と話した。中国にも平和を願っている人がいる。外交努力が必要。」と話もされました。

今後も要請や FAX で私たち一人一人の思いを伝え、集団的自衛権の閣議決定に断固反対の立場をはっきりとるよう声を強めていくことが重要だと強く思いました。

6・6ロックアクション

連立与党の公明党を抱き込んで戦争国家づくりを強引に押し進める

安倍政権にとって秘密法と集団的自衛権は車の両輪だ。

6.6の秘密法廃止「ロック・アクション」のデモ・スローガンに今回から

集団的自衛権反対が盛り込まれた。雨の中350人が剣先公園を起点に御堂筋を行進した。

次回7.6のロックアクションは5000名規模で予定されている。

6 · 7 MDS 集会

6月7日にエル大阪で MDS 集会がありました。前半は佐藤委員長の基調講演、後半は各取り組

みの発言や決意表明がありました。講演は集団的自衛権についての講演でした。印象に残ったのは第2次世界大戦では、 $15\sim20\%$ しか敵に向かって発砲していない、しかし朝鮮戦争では5%、ベトナム戦争では $90\sim95\%$ まで訓練によって上がりその結果兵士のトラウマが大きくなった。ということでした。戦争は人間性を破壊していくのだと改めて思いました。

集団的自衛権を阻止して戦争のない社会をつくっていきたいと思います。(I)

現在の賛同:442口(233人、20団体)

関西:345口/関東:97口(6/6現在)

今後の日程:

- 6/11 (水) 福井地裁判決をみんなのものに! 関電は控訴を取り下げよ! 関電前 12 時間行動
- 6/14 (土) 6・14 「放射能健康診断実現!被爆しない権利の確立を!」西日本集会
- 6/17 (火) 国会議員要請行動&日比谷野音集会
- 6/2 2 (日) 拡大事務局 10時~ラグセンター 全交を成功させるつどい 14時~16時 ドーンセンター
- 6/29 (日) 全国実行委員会 14時~17時 ラグセンター
- 7/13 (日) 全国実行委員会 14時~17時 ラグセンター
- 7/20(日)全国実行委員会 10時~13時 ラグセンター
- 7/26 (日) 最終実行委員会 時間調整中 ラグセンター